

- **¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?**

Los costes más importantes serán el personal que se dedique al diseño de la aplicación, los profesionales del turismo que aporten información y todo el personal que se dedique a la gestión, a la publicidad, etc. Para empezar el salario de los empleados será el salario mínimo, ya que tendremos perdidas al principio como toda empresa, según vaya creciendo iremos valorando en subir o no el salario.

Buscaremos un local pequeño donde trabajar todos los integrantes de la empresa, con lo que nuestros gastos fijos serán todos los que tengan que ver con la oficina. Este local se utilizaría únicamente para reuniones y trabajar, pero en caso de que el cliente necesitara acudir a un sitio físico para cualquier consulta, sería ese. Además dispondríamos de un teléfono y un correo electrónico donde podrán contactar con nosotros sin necesidad de moverse hasta el local.

Como meta a largo plazo, nos gustaría convertir esa misma empresa en un punto de información turística, donde el turista que llegue a Euskal Herria podrá acudir a nuestras oficinas a informarse sobre productos y servicios turísticos.

